



Review Clash of Clans

Supercell

Uno de los mejores juegos de descarga gratuita que se pueden encontrar en las tiendas virtuales de los móviles. Clash of Clans es una propuesta de estrategia, guerra y gestión de recursos de lo más original y divertida. Deberás mantener a salvo tu aldea y conquistar las ciudades de tus enemigos

Clash of Clans propone uno de los objetivos más populares entre los **juegos y aplicaciones**, liderar y gestionar una aldea. La app de la desarrolladora de videojuegos finlandesa Supercell es un éxito desde que saliera en 2012 y a pesar de que pasen los años, continúa entre los títulos más descargados de las tiendas digitales. Se encuentra disponible tanto para Android como iOS.

Si eres de esos jugadores que aman construir, desarrollar y defender aldeas o ciudades, Clash of Clans es una gran propuesta para que le dediques horas de tu tiempo de entretenimiento. Serás el jefe de una aldea de simpáticas criaturas que formarán parte de tu tribu. Las tropas deberás entrenarlas y cada una tiene diferentes habilidades, ventajas y desventajas a la hora de planear tus ataques a las aldeas enemigas.

Descargar gratis Clash of Clans es una gran idea que te asegurará descubrir un juego dinámico, divertido y muy difícil de dejar de jugar. El cuidado de tu aldea demandará que te encuentres pendiente de ella a diario y te esmeres en conseguir y distribuir de la mejor manera los recursos que permiten las construcciones y mejoras de los edificios. Cada uno de ellos tiene diferentes funciones, pueden tener características de defensa o cualidades para desarrollar mejoras en tu ejército.

Para que tu aldea funcione es necesario que te dediques a la recolección de recursos. Los recursos son el motor de tu ciudad ya que con ellos podrás realizar todo lo necesario para avanzar de nivel. Los elementos que deberás conseguir son oro, elixir y elixir oscuro. Además, el bien más preciado en Clash of Clans son las gemas. Con estos diamantes verdes tendrás la posibilidad de acabar o acelerar el tiempo de construcción de edificios o entrenamiento de soldados. Todos los recursos pueden conseguirse al cumplir distintas misiones dentro del juego o con compras integradas dentro del programa.

La app de Supercell tiene una variedad de modos de juego. Si bien todos ellos se encuentran basados en una misma manera de atacar, los rivales, objetivos y estrategias pueden cambiar. Hay una alternativa de juego individual que funciona como tutorial de entrenamiento en el que deberás cumplir ataques con unas indicaciones específicas y está la opción de enfrentamiento normal. Al realizar invasiones a aldeas de enemigos en el modo normal tendrás la posibilidad de elegir a quién atacar. La mecánica de guerra en Clash of Clans es muy particular ya que requiere del uso de una buena estrategia para ganar la batalla. El jugador desplegará una a una las tropas que tenga disponible y no podrá volver a moverlas una vez que las envíe al campo de batalla. Es decir, se pulsa dónde y a quién se quiere depositar en la guerra. A partir de ese momento, la tropa se comportará de una manera específica que se encuentra determinada por sus características especiales. La combinación de diferentes personajes da mayor o menor resultado.

Como su nombre lo indica, uno de los elementos más importantes en Clash of Clans son los clanes. Los clanes son grupos de jugadores que se unen bajo un mismo nombre, lema y escudo. Ingresarán en diferentes ligas según la cantidad de estrellas que reúnan los integrantes las cuales se obtienen a partir de los ataques a aldeas enemigas. Entre los miembros de un mismo equipo tendrán la chance de enviarse tropas que funcionan para ataque o defensa y de participar en guerras o juegos en conjunto. La interacción con otros jugadores es una parte fundamental del popular título.

Los héroes son también una parte esencial del juego. Estos son personajes especiales que suben de nivel a medida que se consigue elixir oscuro o una cierta cantidad de gemas. Hasta el momento los héroes disponibles son: Barbarian King, Archer Queen, Royal Champion, Battle Machine y Grand Warden.

Sin duda Clash of Clans se encuentra entre las mejores opciones de **juegos y aplicaciones** disponibles para móviles. Ofrece horas de diversión gracias a sus entrañables personajes, actualizaciones y mecánicas de ataque. Además, el aspecto social de la propuesta de Supercell es fundamental ya que la coordinación de actividades junto a los miembros del clan harán que conozcas gente de todos lados del mundo o pases grandes momentos con tus amigos.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Clash of Clans es un juego de descarga totalmente gratuita- A diferencia de otros juegos de este tipo el consumo de batería es bastante asumible y a pesar de que te pases el día jugando no te quedarás sin batería a media tarde- Es un juego sencillo y que no tiene demasiadas complicaciones al que podrá jugar, sin problema alguno, cualquier persona- Modo multijugador	<ul style="list-style-type: none">- Es un juego de estrategia, con lo que ello supone, y que en ocasiones puede volverse tedioso por las grandes esperas que se producen- Alto consumo de datos- Puede ser un juego muy adictivo- En la pantalla pequeña puedes dañar tus ojos

Links Facebook: https://www.facebook.com/ClashOfClansESC/?brand_redir=447775968580065

Twitter: <https://twitter.com/ClashofClans>

Instagram: <https://www.instagram.com/ClashofClans/>

Web: <http://supercell.com/en/games/clashofclans/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.supercell.clashofclans&hl=es>

Apple Store: <https://itunes.apple.com/es/app/clash-of-clans/id529479190?mt=8>